



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE SAN LUIS POTOSÍ  
FACULTAD DE INGENIERÍA



En la ciudad de San Luis Potosí, capital del estado del mismo nombre, siendo las 10:15 hrs. del día 6 del mes de Julio de 2011, se reunieron en la sala III de la Facultad de Ingeniería los integrantes de la Academia de Mecatrónica del Área Mecánica y Eléctrica con objeto de llevar al cabo la sesión de Academia programada para esta fecha.

La sesión fue presidida por M.C. Luis Alberto González Murillo, Presidente de la Academia.

1.- Se procedió a pasar lista de asistencia, contándose con la presencia de los siguientes profesores:

1. Dr. Juan Antonio Cárdenas Galindo
2. Ing. Gerardo Padilla Lomelí

Así como la Secretaria de la Academia Dra. Liliana Margarita Félix Ávila.

- 2.- Se dió lectura al acta de la sesión anterior, 8 de Abril de 2011.
- 3.- El Ing. Gerardo Padilla Lomelí entrega copia de los apuntes de sus cursos. El Dr. Cárdenas entregó sus copias a la Academia de Matemáticas. Sin embargo, se pide digitalizar los apuntes dado que éstos son aceptados por el Consejo de Acreditación de Acreditación de la Enseñanza de la Ingeniería (CACEI).
- 4.- Se establece el 13 de julio como fecha límite para entregar digitalizados los apuntes de cada grupo. En esa misma fecha, se deberán entregar, también, los formatos llenos AAEO1, AAEO2 y AAEO3.
- 5.- Se abrirá, en la plataforma Moodle del Área, un apartado para compilar las evidencias de cada academia.
- 6.- Se comenta el resultado de la auditoría realizada a esta Academia, resaltando que solamente se cumplen 2 de 5 requerimientos.
- 7.- Se asignaron las parejas de profesores para llevar a cabo la evaluación de pares, quedando de la siguiente manera:  
Análisis Numérico: Dr. Cárdenas-Dr. Juárez  
Programación II: M.C. González-Ing. Fernández  
Programación I: M.C. González-Ing. Padilla  
Computación III: M.C. González-Ing. Pazos
- 8.- El M.C. González solicita el dictamen de sus apuntes para la materia de Programación I. La Secretaria le responde que se entrevistará con los profesores encargados de evaluar el material para poder emitir el dictamen.
- 9.- El Dr. Cárdenas comenta que es necesario revisar el temario de la materia de Análisis Numérico pues no contempla la programación de los métodos vistos. Además, indica que en dicha materia se requiere el manejo de apuntadores a funciones. Se revisará entonces el temario de la materia de Programación I.
- 10.- Se pide a la Secretaria de la Academia haga un sondeo de la hora en que se deberá llevar a cabo la sesión del 13 de julio, pues se requiere de la presencia del pleno para tomar los acuerdos pertinentes.

No habiendo otro asunto que tratar, se dio por terminada la sesión siendo las 11:10 horas del día de la fecha.

Doy fe  
  
Dra. Liliana Margarita Félix Ávila  
Secretaria de la Academia